

Paroisse St Joseph en Sovimont

Feuillet dominical

« Réjouissez-vous » « Jean-Baptiste annonçait au peuple la bonne nouvelle ». (Luc 3,18) Quand il écrit son Evangile, Luc est pétri de la Bonne Nouvelle, même en parlant de la naissance de Jésus et du passage de Jean-Baptiste. Dès le début, nous sommes plongés dans un message vivifiant. Jean-Baptiste nous trace un chemin avec des balises bien concrètes. Tu as de la nourriture en abondance ? Vois celui qui a faim. Ne fais pas d'argent sur le dos des autres...



3^e dimanche de l'Avent C 15 décembre 2024



Aux jours de ta promesse,
Exultons de ta joie !
Créateur qui nous connais,
Tu fais sourdre un chant de paix.
Voici que tu viens
Chasser la nuit de nos tristesses,
Voici que tu viens !.

**Sauveur promis, nous t'espérons,
Tu feras naître la justice,
Sauveur promis, nous t'attendons,
Que toute vie par toi grandisse....**



Extraits du livre de Sophonie

*Pousse des cris de joie, fille de Sion !
Réjouis-toi, de tout ton cœur bondis de joie !
Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi, il a écarté tes ennemis.
Le roi d'Israël, le Seigneur, est en toi.
Tu n'as plus à craindre le malheur.
« Ne crains pas, Sion ! Ne laisse pas tes mains défailir !
Le Seigneur ton Dieu est en toi, c'est lui, le héros qui apporte le salut.
Il aura en toi sa joie et son allégresse, il te renouvellera par son amour ;
il exultera pour toi et se réjouira, comme aux jours de fête. »*

♫ **Rien ne changera sur la terre des hommes,
si la justice meurt entre nos mains.
Il nous sera vain de parler du Royaume
si la richesse encombre nos chemins.**



Tu parles de l'affamé, là-bas que défigure la misère ;
Mais à ta porte, n'oublie pas celui qui meurt de faim !

Tu parles de l'opprimé, là-bas, qui doit se soumettre et se taire ;
Mais à ta porte, n'oublie celui qui n'est plus rien.

Parler de la joie est-ce possible aujourd'hui ? N'est-ce pas indécent ? Dans notre société, ce sont plutôt les craintes, peurs, menaces ou drames que nous vivons. Les lectures d'aujourd'hui nous parlent peut-être d'une autre joie: une joie profonde, imprenable, qui n'est pas liée à la possession, au pouvoir, ni au plaisir, et qui n'élimine pas pour autant les difficultés de la vie et la souffrance.
« Semer la joie par la bienveillance. » En toute circonstance, Dieu nous invite à la joie, à son émerveillement. Le prophète Sophonie nous le dit : « Le Seigneur est en toi, tu n'as plus à craindre le malheur. Il aura en toi sa joie. Il te renouvellera par son amour. » De cette joie naîtra une bienveillance avec soi-même et envers les plus fragiles

Cantique d'Isaïe :

♫ **Jouez pour le Seigneur, chantez pour lui,
car il a fait des merveilles (bis).**

Lect. Voici le Dieu qui me sauve :
j'ai confiance, je n'ai plus de crainte.
Ts **Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ;
Il est pour moi le salut.**

Rendez grâce au Seigneur,
proclamez son nom,
**annoncez parmi les peuples ses hauts faits !
Redites-le : « Sublime est son nom ! »**

Jouez pour le Seigneur,
car il a fait des prodiges que toute la terre connaît.
**Jubilez, criez de joie, habitants de Sion,
car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël !**

♫ Acclamation de l'Evangile

♫ **Alléluia, alléluia, alléluia, alléluia (bis)**
Prophète du Très-Haut, Jean est venu préparer la route
devant le Seigneur et porter témoignage à la Lumière.



Evangile de Jésus Christ selon St Luc

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent :

« Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit :

« N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. »

Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? »

Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ.

Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu.

Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. » Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.



♪ Pardon

Seigneur, j'accueille ton pardon.
Donne-moi la force de vivre dans l'amour.

♪ Prière universelle

Entends nos prières, entends nos voix ;
entends nos prières monter vers toi.

Offertoire et collecte de l'Avent

♪ Dis-nous les signes de l'Esprit, dis-nous les traces du Royaume,
Es-tu celui qui doit venir ? Es-tu vraiment le Fils de l'homme ?
Vous qui cherchez l'intelligence, regardez et voyez :

Demandez à l'enfant des leçons de sagesse (bis)

**Et vous croirez au Fils de l'homme,
et vous croirez au Fils de Dieu. (bis)**



Saint le Seigneur

♪ Dieu très saint, nous t'adorons !

Dieu très saint, nous t'acclamons !

Hosanna au plus haut des cieux (bis)

Béni soit Celui qui vient ! Béni soit ton Fils Jésus !

Hosanna au plus haut des cieux (bis) !

Anamnèse

♪ Gloire à toi qui étais mort ! Gloire à toi qui es vivant !

Notre Sauveur et notre Dieu ! Viens, oh, viens, Seigneur Jésus !



Lecture de la lettre de saint Paul aux Philippiens :

Frères, soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie.

Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes.

Le Seigneur est proche. Ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes.

Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus.

Fraction

♪ Vienne la paix sur notre terre, la paix de Dieu pour les nations.

Vienne la paix entre les frères, la paix de Dieu dans nos maisons.

Communion

♪ Nous avons vu les pas de notre Dieu croiser les pas des hommes,
Nous avons vu brûler comme un grand feu
pour la joie de tous les pauvres.

Reviendra-t-il marcher sur nos chemins,
changer nos cœurs de pierre ?

Reviendra-t-il semer au creux des mains
l'amour et la lumière ?

Nous avons vu fleurir dans nos déserts les fleurs de la tendresse,
Nous avons vu briller sur l'univers l'aube d'une paix nouvelle.



Nos célébrations

Dimanche 15 :

3^{ème} DIMANCHE DE L'AVENT

9h30 messe

Eugène Hubert - Elvire Linard - Georgette Gorlier

Collecte de l'Avent

Au profit de l' Action Vivre Ensemble

Dimanche 22 :

4^{ème} DIMANCHE DE L'AVENT

9h30 messe

Hélène Piette - Emile Bultot – (messe anniversaire)

Célébration communautaire du Sacrement de Réconciliation

Soyez
dans la joie